

Rathaus - Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, RATHAUS, I. STOCK, TÜR 309 b - TELEFON: 45 16 31, KLAPPEN 2232, 2233, 2236

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

Freitag, 3. April 1964

Blatt 711

Geehrte Redaktion!

=====

Die Ludwigshafen-Ausstellung in der Volkshalle des Wiener Rathauses schließt am Sonntag, dem 5. April, ihre Pforten. Als nächste Ausstellung wird ab kommenden Samstag, dem 11. April, eine Leistungsschau der gewerblichen und kaufmännischen Berufsschulen Wiens unter dem Titel "Handwerk und Handel" zu sehen sein. Die Ausstellung bleibt bis 3. Mai, täglich von 10 bis 19 Uhr, bei freiem Eintritt **geöffnet**.

Einen Tag vor der Ausstellungseröffnung, Freitag, den 10. April, um 15 Uhr, findet eine Pressekonferenz in der Volkshalle statt, bei der Bürgermeister Jonas und Stadtschulratspräsident NR. Dr. Neugebauer sprechen werden.

Sie sind herzlich eingeladen, Berichterstatter und Foto-reporter zu der Pressekonferenz zu entsenden.

- - -

Städtebund überreichte Musterstatut
=====

3. April (RK) Bürgermeister Jonas und Generalsekretär Schweda haben namens des Österreichischen Städtebundes allen Ämtern der Landesregierungen und der Verbindungsstelle der Bundesländer Ausfertigungen eines Entwurfes zu einem Muster-Städtestatut übermittelt. Dieser Entwurf ist im Anschluß an die 1962 im Nationalrat erfolgte Beschlußfassung über das neue Gemeindeverfassungsrecht von der Gemeinderechts-Studienkommission des Österreichischen Städtebundes unter dem Vorsitz der Magistratsdirektoren Dr. Ertl, Wien, und Dr. Hundegger, Villach, ausgearbeitet und Anfang dieses Jahres fertiggestellt worden.

Die Vorlage des Entwurfes an die Länder erfolgte nach seiner Billigung durch eine Konferenz der Bürgermeister der Statutarstädte Österreichs. Der Österreichische Städtebund richtete in diesem Zusammenhang an die Länder das Ersuchen, den Wesensgehalt dieses Musterstatuts bei der erforderlichen Neufassung bestehender bzw. bei der Ausarbeitung neuer Städttestatute zu berücksichtigen.

Auch hinsichtlich einer Mustergemeindeordnung hat der Österreichische Städtebund seine internen Beratungen abgeschlossen. Da jedoch beabsichtigt ist, den Ländern eine von den beiden österreichischen Gemeindeorganisationen gemeinsam erarbeitete Mustergemeindeordnung vorzulegen, werden Vertreter des Österreichischen Städtebundes schon demnächst mit einem Verhandlungskomitee des Gemeindebundes Beratungen aufnehmen, um zu einem einheitlichen Entwurf zu gelangen, der von beiden Verbänden gemeinsam den Ländern übermittelt werden wird.

- - -

Freie Ärztestelle
=====

3. April (RK) In der Krankenanstalt Rudolfstiftung der Stadt Wien wird eine Assistentenstelle an der Dermatologischen Abteilung besetzt.

Gesuche sind bis spätestens 30. April 1964 an die Magistratsabteilung 17, Anstaltenamt, 1, Gonzagagasse 23, zu richten.

- - -

Ludwigshafen-Ausstellung erwartet 10.000. Besucher
=====

Nur noch bis Sonntag 16 Uhr

3. April (RK) Die Ausstellung "Deutsche Expressionisten aus dem Kunstbesitz der Stadt Ludwigshafen am Rhein" in der Volkshalle des Wiener Rathauses erwartet morgen Samstag um ungefähr 11 Uhr den 10.000. Besucher. Am Sonntag um 16 Uhr schließt die erfolgreiche erste Volkshallen-Ausstellung dieses Jahres.

Der Jubiläumsgast wird wie schon der 5.000. Besucher wieder eine Erinnerungsgabe erhalten, die Stadtrat Sigmund überreichen wird.

Die Ausstellung ist morgen Samstag von 10 bis 13 und 15 bis 19 Uhr, am Sonntag von 11 bis 16 Uhr bei freiem Eintritt geöffnet.

- - -

Sitzungen von Wiener Bezirksvertretungen in der kommenden Woche
=====

3. April (RK) In der kommenden Woche finden folgende Sitzungen von Wiener Bezirksvertretungen statt:

Mittwoch, 8. April:

17 Uhr, Hernals, Elterleinplatz 14, 1. Stock.

Donnerstag, 9. April:

15 Uhr, Döbling, Gatterburggasse 14/I.

- - -